

Pétition

Frontières 1



Accepté par la Session des jeunes par 19 voix contre 38

Année: 1997
Thème: Neutralité
Destinataire: l'Assemblée fédérale
Type d'entrée: Pétition

Contenu:

Nous demandons à l'Assemblée fédérale de prévoir une discussion de fond sur la notion de la neutralité suisse afin de l'actualiser et de la redéfinir par rapport à d'autres états.

Justification:

La neutralité n'existe pas, vive la neutralité ! Chaque personne comprend la neutralité à sa manière. À cause de l'inexistence d'un sens clair la neutralité est mystifiée et utilisée comme prétexte pour soutenir ou éviter un engagement en politique intérieure. Cette attitude mène à l'insécurité et à des problèmes d'identité. Il est du ressort de l'administration et de la population de prendre position pour qu'un débat s'ouvre véritablement sur le contenu de la neutralité de la Suisse.

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé